

## Besuch Studierender der TU Delft (NL) und der Universität Leiden (NL)



Am Freitag, dem 14.03.2025 besuchten 25 Studierende der TU Delft (NL) und der Universität Leiden (NL) die Fakultät für Chemie und informierten sich insbesondere über mögliche Abschlussarbeiten und die aktuelle Forschung der Abteilung für Umweltmikrobiologie und Biotechnologie (UMB). Neben Kurzvorträgen von UMB Mitgliedern, besuchten die Studierenden die Labore und hatten auch in lockerer Runde die Möglichkeit zum ausführlichen Austausch. Organisiert wurde der Besuch von der niederländischen Studierendenvereinigung [Lustrum Life](#) sowie Dr. Lisa und Prof. Dr. Jens Voskuhl.

---

On Friday, 14.03.2025, 25 students from TU Delft (NL) and Leiden University (NL) visited the Faculty of Chemistry to find out about possible theses and current research at the Department of Environmental Microbiology and Biotechnology (EMB). In addition to short presentations by EMB members, the students visited the laboratories and also had the opportunity to exchange ideas in a relaxed atmosphere. The visit was organized by the Dutch student association [Lustrum Life](#) as well as Dr. Lisa and Prof. Dr. Jens Voskuhl.